

Buenos días a todos y bienvenidos a la mañana del martes..

Soy Stephen Whiteside de theuptrend.com..

En la premercado de esta mañana, el índice bursátil.

los futuros son mixtos, pero una vez más, es el Nasdaq el que lidera el mercado al alza, S&P.

500 detrás mientras que el DOW es ligeramente más bajo y el TSX también está.

levemente más bajo en el premarket el martes por la mañana..

Bueno, ayer el mercado canadiense estuvo abierto..

No publiqué ningún gráfico ni nada..

Los hice a mano esta mañana..

No me importa lo que suceda en el mercado canadiense cuando el mercado estadounidense esté cerrado..

No hay supervisión de un adulto y, por lo general, se comercializa muy poco..

Así que no voy a tomar ninguna decisión..

basado en todo lo que sucedió en el mercado canadiense el lunes..

La TSX cerró al alza con 47 puntos..

El TSX 60 cerró con una ganancia de 2,13 dólares. La TSX 60 es.

en realidad cotizando a \$ 1.30 en el premercado esta mañana..

Técnicamente en Bay Street, cuando los mercados estadounidenses están cerrados, es.

generalmente un día de golf, y ciertamente fue un día de golf ayer..

Si miras el volumen de las ishares.

para el TSX 60, puede ver que la semana pasada subieron alrededor de 4 millones de acciones por día..

Ayer fueron 177.000..

Por lo general, le digo a la gente que verá una reducción del 40 % o 50 % en el volumen..

Ayer fue mucho peor de lo que normalmente esperaría..

Una vez más, no tomo ninguna decisión basada en.

todo lo que sucedió en el mercado canadiense cuando el mercado estadounidense está cerrado..

Ahora, estamos llegando a fin de mes..

Eso suele ser alcista para el mercado..

Si el mercado no está en un estado de ánimo alcista, es.

al menos amortiguará parte de la presión negativa sobre el mercado..

Ahora, estacionalmente, hemos visto esto.

el gráfico varias veces, pero llegar a junio suele ser alcista..

Por lo general, recibimos un top la primera semana de junio y luego un.

pullback, y de ese pullback, obtienes el rally de verano..

Eso es históricamente lo que sucede en promedio..

Por supuesto, promedio no significa exactamente.

qué va a pasar, pero eso es lo que el mercado espera que suceda..

Ahora, una cosa que podría arrojar la.

estacionalidades fuera de este año es el debate techo de la deuda..

Sí, han hecho algunos progresos, pero no lo han conseguido en el Congreso solo.

sin embargo, tendremos que esperar y ver cómo reacciona el mercado a lo que suceda a continuación..

Por supuesto, esta mañana todavía se trata de.

NVIDIA, que se presentó en el mercado previo esta mañana..

Se cotiza a más de \$ 400 y toma un.

grupo de otras acciones de IA y empresas relacionadas con él..

Pensé en lanzar una lección de vida esta mañana..

Siempre le he dicho a la gente que siga el dinero e ignore las noticias..

Un tema que he estado siguiendo de cerca es lo que está pasando en Argentina..

Tengo algunos empleados anteriores que viven en Argentina..

ellos son argentinos.

y estoy en contacto con ellos todo el tiempo, y lo están pasando genial..

Puedes ver el titular en este.

video en particular, Argentina al borde del colapso cuando la inflación alcanza el 109 %,.

las tasas de interés han subido cerca del 100 %, es bastante feo allá abajo..

Y así cuando.

estás leyendo las noticias o escuchando las noticias y escuchando lo que está pasando, tú.

automáticamente, creo, asumiría que el mercado de valores no estaría funcionando bien.,

pero el mercado de valores en realidad está alcanzando máximos históricos en este momento..

Así que no trate de alinear las noticias con lo que realmente está pasando en el mercado, es.

más importante seguir lo que está pasando en el mercado y no las noticias..

Ahora, el VIX todavía tiene una señal de compra, por lo que todavía hay cierta tensión en el mercado..

y fuera de NVIDIA y las acciones tecnológicas de gran capitalización..

El resto del mercado no lo está haciendo tan bien en este momento..

Martes, estamos buscando un cierre en el VIX por debajo de 17.21 a.

Díganos que el mercado quiere volverse más alcista antes de fin de mes..

Ahora, el índice del dólar estadounidense todavía tiene una tendencia alcista..

Sabemos que eso puede ser negativo para el oro y negativo para el mercado de valores..

Y para algunos del mercado de valores, ciertamente lo es..

Los bonos siguen en señal de venta..

Observé el bono a 30 años, el contrato de futuros..

Gran parte del mercado mira el TLT o en Canadá, el XBB..

Ahora, por supuesto, la caída de los precios de los bonos ejerce una presión alcista sobre los rendimientos de los bonos, y eso.,

por supuesto, ayuda a la Fed a lograr lo que quiere que se haga..

Luego, mirando el petróleo crudo, tuvimos un día interior el viernes, todavía en una compra..

señal a diferencia del gas natural, que se ha revertido en una señal de venta..

Luego, mirando las acciones de energía, solo intercambiando agua aquí ambos.

en Canadá y EE. UU., ambos seguimos con señales de compra, pero no vamos a ninguna parte..

Luego, el Nasdaq hizo un nuevo máximo el viernes..

Vimos que las acciones de chips continuaron subiendo el viernes, y pueden ver que estamos arriba.

cotizando de nuevo a los máximos que vimos en febrero..

Todo el mundo está mirando NVIDIA..

Veo AMD..

Es una acción que comercio, ya sea larga o corta..

Luego, observando el resto del mercado, analizando las empresas de mediana capitalización y el iShares Russell.

2000 o iShares Microcap para esas pequeñas acciones..

Ahora mismo no van a ninguna parte..

Todavía se trata de las acciones tecnológicas de gran capitalización..

Puedes ver que en los bancos regionales,.

simplemente están flotando en el agua aquí con una señal de compra..

Si podemos subir un 10, 12 % desde aquí, subiríamos al canal Flypaper..

Para llegar allí, tendríamos que superar el promedio móvil de 50 días..

Y hasta ahora, no hemos sido capaces de hacer eso..

Eso también es cierto para los grandes bancos de los Estados Unidos..

También es cierto para los corredores de bolsa y la compañía de seguros..

Así que no pasa nada en el resto del mercado..

Luego, mirando las finanzas canadienses, estamos en una señal de venta..

Subimos el viernes, subimos un poco ayer..

Eso también es cierto para los bancos canadienses, que todavía tienen una señal de venta aquí..

Haciendo un nuevo mínimo el jueves, y hay.

el Royal Bank haciendo un nuevo mínimo el jueves..

Este es un gráfico bastante feo..

Puede ver que recientemente pusimos un nivel más bajo.

alto, y ahora estamos poniendo un mínimo más bajo..

Deberíamos haber encontrado apoyo en el 124.

nivel, que anteriormente actuaba como soporte, pero desafortunadamente se rompió esta vez..

Ese es un gráfico bastante negativo para el banco más grande de Canadá, y es posible que no.

ser una buena señal para los mercados en el futuro..

Bien, amigos, eso es todo por la presentación de esta mañana..

Tenemos al Nasdaq liderando los mercados al alza esta mañana..

Tenemos el Nasdaq, el S&P 500 arriba.

muy bien, mientras que el DAO y el TSX cotizan ligeramente a la baja el martes por la mañana..

Para el mercado canadiense, tenemos crudo.

el petróleo y el gas natural bajaron levemente mientras que el oro subió \$16 esta mañana..

Entonces, es posible que veamos que algo de dinero regrese al sector minero el martes..

Ahora, he estado tratando de hacer que la gente done sangre durante los últimos.

10 años, y hoy vamos a empezar a premiar a la gente por hacerlo..

Así que revisa tu correo electrónico más tarde hoy y verás.

vea el nuevo programa que estamos implementando para agradecer a las personas por aquellas personas que han.

tomado la causa y han donado sangre en los últimos 10 años..

Una vez más, eso es todo por la presentación de esta mañana..

La próxima vez que oirás mi voz será el miércoles por la mañana..